

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Menurut hasil pembahasan pada bab-bab terdahulu terkait “Peran Badan Penasihat Pembinaan Dan Pelestarian Perkawinan (BP4) Dalam Mencegah Perceraian di Desa Melati Kidul Kecamatan Kota Kudus Tahun 2020-2022”, peneliti mendapatkan kesimpulan yakni :

1. Faktor yang mengakibatkan terjadinya perceraian di Desa Melati Kidul Kecamatan Kota Kudus meliputi: faktor ekonomi, faktor orang ketiga, faktor komunikasi serta faktor KDRT.
2. Peranan BP4 untuk pencegahan perceraian di Kecamatan Kota yakni: untuk instansi pendidik serta konseling, untuk instansi mediasi, untuk instansi advokasi. Bukti yang bisa dilihat melalui program kerja dari BP4 Kecamatan dalam pencegahan perceraian, yakni: a) penyelenggaraan kursus calon pengantin Pernikahan; b) pengembangan untuk membina Keluarga sakinah Pasangan suami istri; dan c) Memberikannya pendidikan sebelum pernikahan Para pemuda serta pemudi yang belum melangsungkannya pernikahan.
3. Faktor pendukung serta penghambat yang menjadikan pengaruh peranan BP4 di Kecamatan Kota. Faktor yang mendukungnya peranan BP4 di Kecamatan kota yakni : a) niat baik pasangan suami istri; b) lingkungan sosial yang mendukungnya; c) peningkatan kualitas mediator; serta d) keterbukaannya klien. Adapun faktor kendala didalam peranan BP4 di Kecamatan Kota yakni : a) tidak inginnya permasalahan diketahui orang lain; b) ketidakpeduliannya tiap-tiap pihak (Suami Istri); c) permasalahan yang diadakannya sudah terlalu berat; d) faktor psikologis; dan e) faktor biaya.

### **B. Saran**

1. Bagi warga Kecamatan Kota agar menjaga keutuhan rumah tangga dan mencegahnya terjadinya perceraian, menjaga komunikasi dan saling percaya kepada pasangan.

Bagi masyarakat yang akan menikah hendaknya mengikuti pelatihan dan pembinaan pra nikah yang diadakannya dari BP4 dan KUA Kecamatan Kota sebagai bekal untuk kehidupan berumah tangga. Kemudian jika terjadi masalah tentang kehidupan rumah tangga hendaknya segera berkomunikasi dan meminta bantuan BP4 agar segera mendapatkan bantuan dan pembinaan.

